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Tagesordnungspunkt 
 
Anfrage der FDP-Fraktion vom 27.08.2000 zur Verkürzung der gymnasialen Schullaufbahn 
 
 
Inhalt 
 
Die Anfrage der FDP-Fraktion vom 27.08.2000 zur Verkürzung der gymnasialen Schullaufbahn ist 
als Anlage beigefügt. 
 
 
Stellungnahme der Bürgermeisterin: 
 
In Bergisch Gladbach besteht keine Diskussionsrunde zwischen Schulverwaltung und Schulen zum 
Thema Verkürzung der Schullaufbahn bis zum Abitur. Es bestehen allerdings keine Bedenken, so-
fort in eine solche Diskussionsrunde einzutreten. Wie in der Koalitionsvereinbarung geregelt, soll 
die Möglichkeit geschaffen werden, zumindest in jedem Kreis und in jeder kreisfreien Stadt an ei-
ner Schule die Laufbahn bis zum Abitur auf 12 Jahre zu verkürzen. 
 
Ob dieses Thema zwischen Schulaufsicht und Schulen diskutiert wird, konnte in der Kürze der Zeit 
nur telefonisch nachgefragt werden. Ein pädagogisches Konzept für die Verkürzung der Schullauf-
bahn wurde demnach noch nicht entwickelt, sondern nur auf informeller Ebene Meinungen ausge-
tauscht. 
 
Die Verwaltung wird nach Abstimmung mit den Gymnasien an die Bezirksregierung herantreten 
und die Möglichkeit erörtern, an einer Schule in Bergisch Gladbach so genannte D-Zugklassen ein-
zurichten. 
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